



阿蘇市成人式

coming of age ceremony

大人への決意 336人が成人

新成人の門出を祝う阿蘇市成人式が1月12日、阿蘇体育館で開かれ、スーツや晴れ着姿に身を包んだ若者が集い、大人としてのスタートに決意を新たにしました。本年度は、平成5年4月から6年3月生まれの対象者336人のうち、263人が出席。オープニングで、波野太鼓黒鷄子ども太鼓が演奏を披露し、新成人の門出に花を添えました。

PHOTO GALLERY

一の宮中校区



1 市長に交通安全宣言を行う的場隆亮さんと川上真莉奈さん
2 成人の言葉を述べる市原さん
3.5.8 会場内外で写真を撮り合う新成人たち。久しぶりの再開を懐かしむ光景もあった 4 オープニングに花を添えた「波野太鼓黒鷄子ども太鼓」。迫力の演奏で会場を沸かせた



旧阿蘇中校区

式典で、佐藤市長が「きょうの
 一步を、未来に向かって踏み出し、それ
 人の第一歩として踏み出し、それ
 ぞれの夢の実現に向かって、羽ば
 たいてください」と祝辞を述べ、
 恒例の歌でエールを贈ると、会場
 は手拍子と笑顔で包まれていまし
 た。

新成人代表の市原福太郎さん
 (東1区)が「きょうという日を
 迎えられたのもこれまで支えてく
 れた家族や地域の方々、友人など
 多くの方々のおかげ。皆さんに恩
 返しができるよう信念をもって一
 生懸命励んでいき、阿蘇に誇りを
 持って生きていきたい」と成人の
 言葉。鎌倉史拡さん(狩尾3区)
 が「大勢の同級生たちと成人を迎
 えられたことを嬉しく思う。支え
 られた方々に感謝の気持ちでいっ
 ぱい。誰かのために行動できる大
 人になれるよう日々努力してい
 たい」と謝辞を述べました。

式典後は、久しぶりの友人と再
 会を懐かしみ、記念写真を撮り合
 うなど、素敵な笑顔で
 溢れていました。



旧阿蘇北中校区



8



9

6 謝辞を述べる鎌倉さん 7 佐藤市長の“歌”のエールに聞き入る新成人
 9 式典に臨む新成人

祝 新成人



6



波野中校区



7